



Temas • Elecciones • Constructoras • Eléctricas



Jueves, 30 de octubre de 2025 | 16:20

Los factores que llevaron al IPSA a alturas inéditas

El índice destacó a nivel mundial y completó su sexta sesión consecutiva al alza, consolidando un nuevo máximo histórico. Registró su mejor mes de octubre desde 2016.

[f](#) [X](#) [in](#) Compartir

A⁻ A⁺

Equipo El Mercurio Inversiones



En el mercado citan otras razones para explicar el buen desempeño reciente del selectivo. "La fuerte alza del IPSA se da en medio de rebalanceos de fin de mes, en donde continúa el trasfondo por un cambio en el sistema político a tres semanas de las elecciones y un entorno favorable en las bolsas mundiales", comenta Germán Guerrero, socio de MBI Inversiones.

Algunos atribuyen los nuevos máximos históricos a una mezcla de factores locales y externos. **"Vemos un alza ligada a las negociaciones entre China y EE.UU. que tiene un impacto en mercados emergentes"**, dice Raúl Abatte, Managing Partner en Cordillera Advisory. **"Por otra parte, la cercanía a las elecciones presidenciales y un eventual cambio de gobierno también genera un entorno positivo para la bolsa local"**, añade.

"El IPSA generó nuevos máximos históricos en parte por el buen momento del litio y empresas del sector, con un condicionamiento importante por SQM", señala Jaime La Paz, analista de mercados de Zesty. Junto a ello, "el cobre y los metales en general mantienen un desarrollo optimista estas últimas semanas, lo que además de ser favorable para la economía local, genera presiones baiistas en el tino de cambio"

Lunes, 27 de octubre de 2025 | 10:54

IPSA prueba los 9.300 puntos; Wall Street al alza; por qué la nueva estrategia de Entel no convence a todos

El potencial acuerdo comercial entre China y EE.UU. daba fuerza a la bolsa de estadounidense. Pero el impulso local respondía a otro factor.



A⁻ A⁺

Equipo El Mercurio Inversiones

La Bolsa de Santiago iniciaba este lunes con fuerzas y los impulsos, esta vez, no respondían a grandes noticias en EE.UU. o China. Tampoco a algún catalizador interno. Las buenas noticias para el mercado local llegaban desde el otro lado de la cordillera.

Libertad Avanza, el partido del presidente de Argentina, Javier Milei, obtuvo más del 40% de los votos en las elecciones de medio

Chile. Tampoco a algún catalizador interno.

Las buenas noticias para el mercado local llegaban desde el otro lado de la cordillera.

Libertad Avanza, el partido del presidente de Argentina, Javier Milei, obtuvo más del 40% de los votos en las elecciones de medio término. Un fuerte triunfo que era inesperado y que, además, trajo sorpresas en lugares clave como la ciudad de Buenos Aires.

"Vemos que hasta el resultado de las elecciones en Argentina ha impulsado a algunas compañías locales que tienen exposición a Argentina", dice Raúl Abatte, Managing Partner en Cordillera Advisory. "Eso ha impulsado al IPSA, dado que el mercado no tenía internalizado el triunfo de Milei".

Esto, con algunas grandes ganadoras en medio del nuevo optimismo del mercado de cara al gobierno de Milei. "Cencosud es la acción que más se beneficiaría por el efecto de las elecciones en Argentina", dice Rodolfo Friz, director en Propela Inversiones. "Estaba más castigada en el último tiempo."

Cencosud CENCOSUD : +6,71, de hecho, lideraba las alzas del IPSA con un salto de 6,71%. Pero había otras que también celebraban el resultado de las elecciones: le seguían CCU

Jueves, 23 de octubre de 2025 | 16:50

El IPSA rebota con fuerza; apetito por riesgo en Wall Street; los factores que podrían dar otro impulso a la filial de Vapores

El selectivo local destacaba entre los rendimientos globales de la mano de varios factores externos y algunas acciones de alta ponderación.

   Compartir

A⁻ A⁺

Equipo El Mercurio Inversiones

La amenaza de que el IPSA perdiera los 9.000 puntos pronto quedó en el olvido. El principal índice de la Bolsa de Santiago cortó dos días consecutivos de bajas y rebotó con fuerza este jueves. De hecho, se instaló como el sexto selectivo de mejor rendimiento

Otra parte del impulso llegó desde EE.UU. "El IPSA recuperaba terreno apoyándose en parte en el anuncio de que el presidente Trump y el presidente Xi Jinping se reunirán el próximo jueves", dice Francisco Soto, gerente de inversiones en K2 Advisors. Esto desató un apetito por riesgo que se extendió por las principales bolsas globales.

"Vemos un alza del IPSA en línea con las bolsas a nivel global y de la región, ante el anuncio de una reunión entre Trump y Xi Jinping la próxima semana", concuerda Raúl Abatte, managing partner en Cordillera Advisory.

No fueron los únicos elementos. El cobre, con un alza de 1,86%, a US\$ 4,897 la libra en la Bolsa de Londres, también ayudó. Y lo propio hizo un avance de los futuros de un 2%, hacia US\$5,09 la libra, en Chicago.

Todo esto, de la mano de una acción de alta ponderación en el índice. SQM SQM-B : +4,12 fue el segundo papel que más subió en el IPSA este jueves, con un alza de 4,12%. Esto, tras un incremento de los futuros del litio a enero en la bolsa de Guangzhou, los cuales subieron 4,17% a Y\$79.940 la tonelada.